

Empleo tiene el mejor arranque desde 2008 (El Financiero 13/02/17)

Empleo tiene el mejor arranque desde 2008 (El Financiero 13/02/17) ZENYAZEN FLORES

zflores@elfinanciero.com.mx Lunes, 13 de febrero de 2017 En enero se crearon 83 mil 292 empleos formales, la mejor cifra para un primer mes de año en los últimos nueve años, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). En tanto, la creación de empleo en los últimos 12 meses fue de 746 mil 713 plazas, que equivale a una tasa anual de 4.2 por ciento. La creación de empleo durante enero de 2017 es 14 mil 122 superior al aumento reportado en enero de 2016, cuando se generaron 69 mil 170 empleos formales y el mayor aumento para un mes de enero desde 2008 cuando se crearon 107 mil 612 plazas. De los empleos generados en enero pasado, 67 mil 442 fueron eventuales, es decir, 81 por ciento y 15 mil 850 puestos de trabajo fueron permanentes. El repunte a tasa anual registrado en el empleo fue impulsado principalmente por el sector agropecuario con un crecimiento de 5.7 por ciento, el de la transformación con 5 por ciento y el sector de servicios para empresas con 4.8 por ciento. Asimismo, el comercio y el sector de transportes y comunicaciones incrementaron 4.3 y 4.2 por ciento a tasa anual en enero pasado. Mientras que la construcción y los servicios comunales avanzaron 3.4 y 1.7 por ciento anual. La afiliación de trabajadores en el IMSS al 31 de enero de 2017 fue de 18 millones 699 mil 916 puestos de trabajo. De este total, 86 por ciento fueron permanentes y 14 por ciento eventuales. En los últimos seis años estos porcentajes se han mantenido relativamente constantes. Los estados con mayores incrementos anuales fueron Baja California Sur, Quintana Roo y Tlaxcala, con un alza de 10.1, 9.7 y 9.2 por ciento anual, cada una. Siguió Querétaro, Jalisco, Aguascalientes, Michoacán, Baja California y Guanajuato con avances a tasa anual de 7.8, 6.2, 6.1, 6.0 y 5.9 por ciento, respectivamente. En contraste, las entidades petroleras de Veracruz, Tabasco y Campeche reportaron de nueva cuenta caídas anuales en enero; en esta ocasión de 1.9, 7.2 y 13.6 por ciento anual, respectivamente.